



Arivo

**KUNDENPROJEKT
PARKENPLUS – EINFACH FAIR PARKEN**

KENNZEICHENERKENNUNG.PARKING SOFTWARE.



Komplexes Parkmanagement smart gelöst

Das Erfolgsrezept: Eine ONLINE Parking-Plattform mit einer integrierten Cloud Lösung, die alle Anforderungen und Bedürfnisse abdeckt. Von der einfachen Selbstverwaltung, bis zur kompletten intelligenten Vermietungsplattform für vernetzte Parkgaragen, ist Alles möglich.

„Einfach fair Parken“ ist die Zielsetzung des Garagenbetreibers Parken Plus Betreiber GmbH. Insgesamt 12 Parkgaragen und über 4.800 Stellplätzen in Österreich wird Parken Plus zukünftig mit dem webbasierte Online Parking-System von Arivo betreuen. Damit kann Parken Plus nicht nur seine Verwaltungskosten, sondern auch das Mahnwesen auf ein Minimum reduzieren und so den wirtschaftlichen Gewinn optimieren. Zusätzliche Einnahmequellen in Form von selbst verwalteten E-Tankstellen lassen sich damit problemlos in die Verwaltung von Parken Plus integrieren.

Für den Parkplatz-Nutzer bietet die Arivo Parking-Plattform neben einer komfortablen Einfahrt mittels erprobter Kennzeichenerkennung, auch eine transparente und einfache Selbstverwaltung. Änderungen im Kundenkonto, die Eingabe von zusätzlichen Kennzeichen, Neubuchungen und Bezahlungen sind für den Kunden genauso problemlos möglich, wie das Abrufen seiner minutengenauen Parkvorgänge und Mietverträge bzw. Rechnungen.

Für den Parkgaragen-Betreiber bietet die Arivo Parking-Plattform ein modernes, wartungsfreies Verwaltungssystem mit im Vergleich äußerst geringen Installationskosten. Durch den Wegfall von beweglichen Teilen im Ein- und Ausfahrtsterminal, bzw. bei den Kassen kommt es zur Senkung von Wartungs- und Ersatzteilkosten. Ein effizientes Controlling der Stellplatzauslastung durch Analyse der Nutzerganglinien kann freie Stellplatz-Kapazitäten bestmöglich verwalten und optimieren. Die innovative Arivo Parking-Plattform senkt den Verwaltungsaufwand und setzt Personalressourcen frei, die sich dann ganz auf die Erstellung von kunden-spezifischen Angeboten und das Marketing konzentrieren können.



„Wenn wir in die Zukunft blicken, sehe ich die Innenstädte als große vernetzte webbasierten Parking-Plattformen. Die Autofahrer können unterstützt von Apps vernetzt auf öffentlichen Parkflächen, privaten Parkgaragen oder Parkplätzen parken und werden über zentrale Plattformen verwaltet und abgerechnet. In diese Plattformen kann auch problemlos eine City Maut integriert werden“, sagt Dr. Wolfgang Reichl, Geschäftsführer bei Parken Plus Betreiber GmbH. „City Maut, Parken, E-Tankstellen, Car Sharing und die zugehörigen Abrechnungssysteme werden verschmelzen. Das Kennzeichen wird zum Fingerabdruck für das Auto und der Kunde erlebt das Parken einfach und komfortabel wie nie. Durch die Verwendung von Handyparken kann der öffentliche Parkraum mit den Parkgaragen faktisch Eins werden.“

2019 werden alle Parken Plus Garagen in Wien auf das integrierte System mit der Arivo Online Parking-Plattform umgestellt.